
“ICH HABE ANGEFANGEN 
PLASMA ZU SPENDEN, 

WEIL ICH ANDEREN 
HELFEN WOLLTE. ICH 

SPENDE REGELMÄSSIG. 
MIT DER ZEIT HABE 

ICH DIE MITARBEITER 
UND ANDERE SPENDER 

NÄHER KENNENGELERNT. 
ICH FREUE MICH, SIE ZU 

TREFFEN, WENN ICH INS 
ZENTRUM GEHE.”

Sandra, Plasmaspenderin

Plasmaproteine machen den Unterschied.
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